



Weihnachtsbäume geschmückt

Am Eschweger Stadtbahnhof wurde gestern der erste der fünf offiziellen Eschweger Weihnachtsbäume geschmückt. Das haben die fünfte und die sechste Klasse der Freien Waldorfschule übernommen. Unterstützt wurden sie dabei vom Hubwagen der Eschweger Stadtwerke. Luzia Baresel und Andreas Röth bringen eines der selbst gebastelten Päckchen an. In den kommenden Tagen schmücken der Kindergarten Schwanenteich (Rathaus), die Struthschule (Obermarkt), die Pestalozzischule (Platz der Deutschen Einheit) und die Kita Niederhone (Haltestelle) die restlichen Bäume. (ts)

Foto: Stück